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Градостроительный совет при губернаторе возобновил свою работу
Совещательный орган при губернаторе серьёзно обновился. В его состав вошли ведущие
эксперты, известные и молодые архитекторы, учёные, руководители градостроительных
блоков администраций городов и районов. Первое заседание провёл председатель
совета Д.И. Азаров.
«Наша общая задача — придать совещательному органу статус основного координатора
всей градостроительной политики региона. Вопросы градостроительства,
благоустройства, формирования комфортной среды, сохранения культурного наследия
актуальны всегда», — подчеркнул глава региона.   
Д.И. Азаров обозначил первоочередные задачи, стоящие перед градостроительным
советом. Прежде всего, это приведение в соответствие с федеральным
законодательством документов территориального планирования, генпланов городов,
правил землепользования и застройки, контроль за соответствием муниципальных
правовых актов стратегическим целям региона. Также совещательный орган должен
стать основой для формирования кадрового резерва в архитектурно-строительной
сфере и экспертной площадкой по оценке качества городской и поселковой среды.
Подробно о составе совета и порядке работы доложил заместитель министра
строительства — главный архитектор области А.И. Баранников. В приоритете работы
совета на 2018 год — жилищное строительство и развитие промышленности
строительных материалов, формирование комфортной городской среды и вопросы
охраны объектов культурного наследия, рассмотрение генпланов Самары и Тольятти, а
также стратегий социально-экономического развития муниципалитетов и их
соответствие стратегии развития региона.
Об основных направлениях социально-экономического развития области до 2030 года
доложил врио министра экономического развития, инвестиций и торговли А.В. Кобенко.
Ключевые цели документа — улучшение качества жизни, обеспечение экономического
роста, повышение эффективности работы органов власти.
Вокруг программы развития развернулась дискуссия, в ходе которой эксперты внесли
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ряд предложений по актуализации документа. Они касались различных вопросов, в том
числе пространственного развития региона в контексте всей страны, развития
Самарско-Тольяттинской агломерации и транспортной составляющей региона.
О необходимости развития транспортно-логистической инфраструктуры региона и
вхождения в глобальные федеральные проекты в своём послании говорил Д.И. Азаров.
«На них в ближайшие годы будут ассигнованы колоссальные суммы, и Самарская
область должна стать активным участником этих программ, — сказал глава региона. —
Нам нужно видеть глобальные тренды и ясно понимать своё место в них. И, в частности,
в реализации крупнейшего межгосударственного инвестиционного проекта — создания
Великого шёлкового пути между Китаем и Европой с прогнозируемым объёмом
капитальных вложений более $ 1,3 трлн».
В завершение заседания глава региона обратил внимание членов совета, что
градостроительные и стратегические документы развития территории должны быть
тесно увязаны между собой.
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